



Ciudad de México, a 8 de junio de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

UPIICSA 45 AÑOS DE FORMAR PROFESIONISTAS INNOVADORES Y DE VANGUARDIA

- Durante la inauguración de la *XXVI Feria del Empleo 2017* se destacó el esfuerzo de la unidad académica por conformar la llamada “triple hélice”

C-466

La Feria del Empleo de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas (UPIICSA) del Instituto Politécnico Nacional (IPN), ha sido fundamental en la vinculación con las empresas y la delegación Iztacalco, por lo que en su 26 edición fue incluida como parte de los festejos por el 45 aniversario del plantel, manifestó su director, Jaime Arturo Meneses Galván.

Al inaugurar la jornada de reclutamiento, Meneses Galván destacó que la UPIICSA fue creada en 1972, en un México donde no existía la globalización ni los avances tecnológicos actuales, pero en estos 45 años ha mantenido su pertinencia y con sus cinco programas académicos ha logrado generar profesionistas con conocimientos de vanguardia y propuestas innovadoras que aportan al desarrollo y progreso de México.

Añadió que las actividades que se realizan durante los dos días de la *XXVI Feria del Empleo de la UPIICSA*, entre las que destacan conferencias, foros y talleres, son un marco de referencia esencial para el intercambio de conocimientos y experiencias entre la unidad académica, los empresarios y el gobierno, en un esfuerzo para conformar la llamada “triple hélice”.



Como invitado especial, el delegado de Iztacalco, Carlos Enrique Estrada Meraz, reconoció la labor del IPN a través de la UPIICSA promotora de grandes talentos que actualmente se desarrollan en el ámbito profesional, algunos de los cuales forman parte relevante del Comité de Fomento Económico de la demarcación.

“Es un orgullo contar con una unidad académica politécnica como la UPIICSA porque se ha convertido en un pilar y soporte educativo nacional; por ello la demanda de tantos jóvenes que la consideran como la oportunidad para poder ser mejores personas”, expresó.

En tanto, Daniel Octavio Fajardo Ortiz, representante de la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo de la Ciudad de México, resaltó la vinculación que se ha establecido con la UPIICSA a través de la capacitación que brindan a las cooperativas y los profesionistas que se colocan en las empresas, dan cuenta de la calidad de los servicios educativos que ofrecen.

Durante dos días 72 empresas bancarias, almacenes de logística, electrónica y soporte técnico ofertarán más de mil vacantes durante la *XXVI Feria del Empleo de la UPIICSA 2017*, además de brindar conferencias sobre emprendimiento, asesoría empresarial y casos de éxito, entre otras.

===000===